
令和４年 8 月１０日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数１１名 参加 6 名 オンライン参加２名 監事１名 
 
１４時０６分議事開始 
【理事長挨拶】 
西山代表理事より開会のあいさつがなされた。 
協会定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、西

山代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員会 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長より７月のホームページ閲覧状況について報告された。 
 
（２）車両稼働率の報告 
西山代表理事より７月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。 
 
（３）地方車両稼働率の報告 
吉田理事より７月の地方ロケバス動向指数、地方ロケバスバンクの稼働状況について報告

された。 
 
 
■業務委員会 
（１）日向理事より岡本衆議院議員の政策セミナーのお知らせがきているので９月１３日

に参加する旨の報告がなされた。 
 
（３）教本の選定について 
「知っていますか安全管理の法律問題」「安全管理のトラブルから事業所を守る」「大丈夫

ですか？あなたの運転知識」を候補として選定を進めている旨の報告がなされた。３冊合

計単価が５４０円であり、制作部数と予算について今後検討することとなった。 
 
■運営委員 
（１）（株）レンジャーからの退会届が提出された旨が西山代表理事より報告された。今月

限りで退会が受理される予定である。 



 
■ローカルネットワーク委員会 
特になし  
 
■その他 
（１）西山代表理事より今月の電話対応などの報告がなされた。 
  
（２）協会とのつながりを維持する意思がありつつも資格上の問題で退会しなければなら

ないケースが近年散見され今後増加することも考えられることから、正会員の他に準会

員・賛助会員などの制度を創設する案が西山代表役員から提案された。水田監事より、こ

れまで協会と繋がりのなかった方へ門戸を開く意味での「仮入会」のような制度はふさわ

しくないとの意見が出された。吉田理事より、元会員の扱いと、ロケバス事業を行ってい

ないがロケ関連事業を行なっている方の区別を明確にすることが必要との意見が出された。

原則として正会員であった方が退会後も協会とのつながりを維持するための制度とする方

向で今後具体的な制度案を書面に起こし検討を加えることとなった。 
 
（３）ロケバスバンク 
西山代表理事より、ロケバスバンク料金について長年改訂されておらず、現在の価格では

最低賃金の上昇などに対応できないため料金改定が必要である旨の問題提起がなされた。 
日向理事より、運輸局への最低価格値上げ要望の結果を受けて料金改定をした方がよいと

の意見が出された。今後検討を加えることとなった。 
 
ロケバスバンクの体制について長年改定されておらず、現在の社会情勢に対応できないこ

とが多々あるため、改善を必要とする旨の問題提起がなされた。日向理事より、運輸局へ

の公示運賃の引き上げの要望の結果を受けて、改善をしたほうがよいとの意見が出された。 
（４）今後の理事会会場について確認がなされた。 
現時点で未定である１１月の会場については追って連絡する旨が西山代表理事より報告さ

れた。 
 
（５）情報交換 
 
 
 

代表理事署名    西山智彦            
 


